

《单词百科:explosion是什么意思?explosion怎么发音?explosion的解释和用法》

英语单词explosion是什么意思?explosion怎么读?explosion怎么发音?简答网为您整理了explosion的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



explosion怎么读

explosion的读音:[ɪ k ' spl ə ʊ ʒ n]

explosion的意思

1、n.爆炸(声);激增;(感情,尤指愤怒的)突然爆发;

explosion的相关词组

- 1、fire damp explosion 瓦斯爆炸;
- 2、information explosion 信息[情报,知识]爆炸;

- 3、population explosion 人口爆炸， 人口激增；
- 4、crankcase explosion 曲轴箱爆炸；
- 5、confined explosion 约束爆炸；

explosion的近义词

- 1、**eruption** n. 喷发， 爆发；
- 2、**outbreak** n. （战争， 怒气等的） 爆发；突然发生；
- 3、**outburst** n. （蒸汽， 怒气等的） 爆发；破裂；

explosion的双语例句

- 1、The explosion sent shrapnel flying through the sides of cars on the crowded highway.
爆炸后飞溅出的炸弹碎片洞穿了拥挤在公路上的车辆车身。
- 2、The police arrived right at the moment of the explosion.
警察就在爆炸那个时候赶到了。
- 3、He explains that there was an explosion of courses through the 1960s.
他解释说20世纪60年代课程迅速增多。
- 4、The long whining whistle of a shell was followed by the dull boom of the explosion.
在炮弹长长的哀鸣声呼啸而过之后是隆隆而低沉的爆炸声。
- 5、He was injured as the result of a boiler explosion.
他因锅炉爆炸而受伤。
- 6、The explosion which followed blasted out the external supporting wall of her flat.
接下来的爆炸毁坏了她公寓的外支撑墙。
- 7、There came an explosion, not so much a bang as a shaking like an earthquake.
发生了一次爆炸， 没听到一声轰然巨响， 倒像是地震那样地面猛晃了晃。

8、The explosion of the chemical plant has poisoned many local residents.

那座化工厂的爆炸毒死了许多当地居民。

9、The intensity of the explosion is recorded on the charred tree trunks.

那些烧焦的树干表明爆炸的强烈。

10、The wires do not have a large enough surface to catalyse a big explosion.

这些导线覆盖的面积不够大，不足以引发大爆炸。

11、Witnesses to the crash say they saw an explosion just before the disaster.

空难目击者称，就在灾难发生之前他们看见飞机发生了爆炸。

12、The explosion blinded him in the right eye.

那次爆炸事故使他右眼失明。

13、We are working on the assumption that it was a gas explosion.

我们假设这是一场燃气爆炸事故。

14、France has carried out an underground nuclear explosion on Mururoa Atoll in the South Pacific.

法国已经在南太平洋的穆鲁罗瓦环礁进行了地下核爆。

15、The explosion caused superficial damage to the fortified house.

这次爆炸只对这所加固过的房屋造成了轻微破坏。

16、There was a muffled explosion somewhere on their right.

在他们的右面什么地方有一声沉闷的爆炸声。

17、The house was unoccupied at the time of the explosion.

爆炸发生的时候房子里没有人。

18、A violent explosion seemed to jolt the whole ground.

剧烈的爆炸好像要把整个地面都掀起来。

以上是简答网为您整理的explosion怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于explosion

的用法、explosion的释义、

explosion的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/explosion>

